



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

## 10 Jahre Gemeinschaftsschule - Wir gratulieren

09.12.2022



WavebreakMediaMicro - stock.adobe.com

Gleiche Bildungschancen für alle Kinder, Bildung auf höchstem Niveau und eigenständiges Lernen – das sind seit nunmehr 10 Jahren die Leitgedanken der Gemeinschaftsschulen. Die jüngste baden-württembergische Schulart feiert ihren ersten runden Geburtstag. Der Verein für Gemeinschaftsschulen würdigt das 10-jährige Bestehen mit der „Woche der Gemeinschaftsschule“.

Mehr in der [Pressemitteilung des Kultusministeriums vom 09.12.2022](#)

Kategorie:

[Abteilung 7](#)